



AMPA Corvales
CEIP Isabel La Católica

PROYECTO MURAL. LOS GUARDIANES DEL BARRANCO CORVALES.



Descripción: “Los guardianes del Barranco” es un proyecto artístico cultural y medioambiental que involucra a toda la comunidad educativa del **CEIP Isabel La Católica**, a la **Escuela de Cómics de La Zubia** y al artista local **ALC13**.

Aprovechando la ubicación privilegiada del Colegio Isabel La Católica, a las puertas del Barranco de Corvales, **se pintaría un mural en toda la fachada principal del colegio** con motivos florales y naturales propios de la zona, a los tres zorros que viven a día de hoy en el barranco y se crearían dos personajes infantiles: los “guardianes del barranco”. **Se involucraría a todo el alumnado del cole** por lo que ellos y ellas se identificarán con esos guardianes, haciendo suyo el hecho de tener la responsabilidad de cuidar el barranco y así desarrollar los valores medio ambientales y de manifestación artística coincidiendo con los ODS.

Zona del municipio a la que crees que afecta: la zona que se vería afectada sería el Colegio Público Isabel La Católica. Gracias al mural, la zona aumentaría su tránsito, con motivo de visitar la obra de arte realizada.

Grupo de personas que beneficia: este proyecto beneficiaría a todos los integrantes de la comunidad educativa del CEIP Isabel La Católica junto con todos los usuarios de La Zubia que al pasar por la puerta vean el mural. Todos los ciudadanos de La Zubia podrían disfrutar del mural en su paseo hacia el barranco o su subida a Cumbres Verdes y concienciarse de la ubicación tan privilegiada que tiene tanto el colegio como el propio pueblo al ser puerta de entrada al Parque Natural. Además, se dejaría una huella en el patrimonio artístico del pueblo que perduraría durante años.



AMPA Corvales
CEIP Isabel La Católica

Enmarcación del proyecto: Este proyecto se enmarca dentro de las áreas de:

- Educación: al ser dentro del colegio e involucrar a toda la comunidad educativa en su participación directa.
- Juventud: al ser un proyecto realizado principalmente por gente joven, tanto el alumnado del centro como la Escuela de Cómic de La Zubia,
- Cultura: por ser una obra artística la que se va a desarrollar.
- Desarrollo sostenible: al enmarcarlo dentro de los ODS por la temática que se va a dibujar.

Este es un proyecto propuesto por Ampa Corvales, del CEIP Isabel La Católica.